

**“EL EMPRENDIMIENTO EN ENFERMERIA”**

**Lic. Magner Joel Herrera Ordoñez**

**Taller del emprendedor**

**PRESENTA EL ALUMNO:**

**JEYSON ERICEL DIAZ DEL CARPIO**

**GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:**

**9no. CUATRIMESTRE “A” LIC. EN ENFERMERIA**

**FRONTERA COMALAPA, Chiapas**

**10 de Mayo del 2020.**

## **El emprendimiento en enfermería**

En cuestión del área de la salud el emprendimiento es parte de una formación en la que debemos de destacar dando nuevas ideas que nos haga poner nuevos retos para alcanzar ese logro, el emprendimiento no es parte de una disciplina académico sino de una táctica inductora de nuestra profesión.

En nuestra profesión de enfermería, los avances y prácticas emprendedoras ya son considerables, aunque acompañados de nuevos y crecientes desafíos que nos permitirán de no enfocarnos en nuestra conducta como tener una buena disciplina sino en parte de pensar y utilizar nuestra lógica y porque no para mejorar esos avances.

En la esfera de promoción de la salud, los consultorios, las clínicas y servicios que pretenden promover una mejora del bienestar de la población ofreciendo nuestros servicios, que bajo mi punto de vista si nos preguntamos de que porque la disciplina no va arraigado al emprendimiento en enfermería es porque nosotros ya estamos preparados para tener nuevos desafíos en la que nuestros valores ya sean efectivamente formados para nuestra profesión.

La escuela, por lo general a mi manera de opinar, no puede sólo preparar al alumno para el trabajo, para ir más allá en este reto, la institución educativa es precisa, como ya fue dicho anteriormente, incentivar al alumno a buscar nuevas alternativas, como escoger nuevos espacios de trabajo, descubrir nuevas formas de ocupar su espacio a beneficio de el alumno y comprender el arte de crear sus propias acciones emprendedoras.

Es importante que la escuela, como espacio formador por excelencia, sea generadora de nuevas ideas e inductora de nuevas posibilidades para otros problemas sociales emergentes, como el emprendedor social, entre otros.

La enfermería es, por tanto algo que le quiero agregar es que es una de las áreas donde podría haber una gran variedad emprendedora, por la forma en la que se pueda ejercer con el equipo de salud.

Para esto, es importante que se trasciendan barreras culturales, de las cuales se destacan: la autoconfianza; la credibilidad entre los propios profesionales de enfermería;

la necesidad de desarrollar nuestros propios estudios metodológicos para ayudar a la sociedad.

Los institutos educativos tienen o juegan un papel fundamental en el avance de procesos formativos de los emprendedores del área de la salud para alcanzar esas ideas que ayuden a ser diligentes en nuestra labor.

Es necesario, de forma sucesiva, valorar y potencializar las iniciativas como estudiantes de enfermería para empezar con mucho optimismo y señalar que en el área de enfermería existen otras oportunidades de actuación profesional que van más allá del trabajo formal en hospitales y unidades de salud y demostrar que el enfermero tiene ese valor para ampliar las posibilidades de intervención en el mercado de trabajo por la conducción de su propio emprendimiento.

En la enfermería, la visión emprendedora ha asumido un significado tanto empresarial, relacionada con la creación o perfeccionamiento de algo para generar beneficios de mercado, como social, asociada a la habilidad de promover procesos interactivos y asociativos con miras en la autonomía de los individuos, familias y comunidades.

Enfermeros emprendedores, en conclusión, hacen que suceda y buscan transformar su sueño en realidad, de tener propósitos para alcanzar esos objetivos, en gran parte estar preparados lo mejor posible, generar nuevas ideas para beneficio no solo de nosotros como personal de enfermería, sino para la comunidad o población en las que en un futuro nos hace ser mejores emprendedores en el área de enfermería y que nos reconozcan no solo de que escuela nos hemos venido preparando sino que nos reconozcan individualmente por lo que hacemos con nuestros pacientes de ofrecerle nuestros servicios de salud.

## Bibliografía

[1.-LISECHI M, BRANCU L. THE ENTREPRENEURSHIP CONCEPT AS A SUBJECT OF SOCIAL INNOVATION. PROCEDIA-SOCIAL BEHAV SCI \[SERIAL ON THE INTERNET\]. 2014 \[ACCESS: 2017 DEC 28\]; 124\(5\):87-92. AVAILABLE FROM: DOI: <https://doi.org/10.1016/j.sbspro.2014.02.463>](#)